

スルワン！通信

第5号
平成27年12月
スリランカ
マータラ郡教育事務所



もう雪は降りましたか？スリランカは秋も冬もないので、雪が見れなくて残念です。日本もあと少しで冬休みですね。スリランカは12月から休みになり、1月からは新年度が始まります。皆さん、よいお年をお迎えください。

みんなが知っている「ORIGAMI（おりがみ）」



ある学校の校長先生から「折り紙を教えてください。」とお願いされました。英語の教科書に「おりがみ」について書いてありました。折り紙はどこへ行っても人気があります。スリランカの小学校はクラス50人います。担任の先生と一緒に「さかな、いえ、かぶと」を一緒に折りました。「ティーチャー！ティーチャー！」と出来たことを皆で教えてくれるので、とても賑やかな授業になりました。

小学3年生の子供たちだったので、少し折るのが難しいようでしたが、友達と教え合ったりしながらきれいに折ることができました。自分で魚の鱗や目を書いたり、家に色をつけたりと工夫しながら取り組みました。

おいしい！？水牛のヨーグルト

スリランカのスイーツ、水牛のヨーグルトを紹介します。一つ150円位で売っていて1L入っています。買ってすぐに食べるとさっぱりしていて、2日後食べるとチーズのようなとても濃い味がします。食べる時は、砂糖やヤシの花蜜からとった「キトゥルペニ」をかけて食べます。すべて食べ終わったら、容器は割って土に戻します。

結婚式などのお祝いするときにもよく食べられています。とても美味しいですよ。

僕が水牛だよ
～。



はちみつに近い味です。



シンハラ語を勉強しよう

シンハラ語で「はい」は「オウ」、「いいえ」は「ネエ、ネヘ」と言います。「はい」のときは、何も言わずに顔を左右に動かすだけのときもあります。「いいえ」のときは、舌を出します。



首を左右に振るだけで「はい、分かりました。」の意味になります。